

## 住職の写真日記より【令和5年9月】

暑かった夏も終わり、9月半ばには急に涼しくなりましたね。暑さ寒さも彼岸までの言葉通りです。9月は報恩講シーズン。お休みされていた近隣寺院も今年は通常通り行われ、久々にご住職方にお会いでき、とてもうれしかったです。息子は無事に得度終了しました。



### 1日 神社祭り無事開催

3年ぶりに通常通り行われ、たくさんの人出だったようです。雨も初日だけで、天気に恵まれて良かったです。



### 8日 チップ豊漁

今年は2回ほどいただきました。支笏湖のホテルや食堂もようやくメニューに復活したそうです。



### 15日 阪神タイガース優勝

大学時代からファンですが、嬉しいです。18年ぶり。京都の純正はクライマックスを観に行きたいそうです。た。なつかしいな。40年前。ありがとうございました。



### 6日 胆振東部地震5年

当時の事ははっきり覚えてますね。被災した早来の親戚寺院は本堂再建に4年かかって落成しました。



### 9日 熊、加工場に侵入

道南の福島町の加工場にて。ホタルイカを20キロペロリ。職員もよく撮影しましたね。ぞっとしました。

## きょう5年 教訓つなぐ

### 7日 前坊守、米寿

おかげさまで米寿に。本州にいる弟や妹からお祝いを送ってきました。写真のマグカップは千葉の妹から。



### 10日 BSお泊まり会

お泊まり会の翌朝、おあさじにお参りしてくれました。おつとめの後短いお話し。子供にお話するのは難しいです。



### 16日 純正、得度終了

おかげさまで正式に僧侶の資格をいただきました。ちなみに私の得度は19歳の時でし

## 坊守の独り言

9月に息子が得度しました。4月から西本願寺直属の「中央仏教学院」で学びはじめ、8月お盆参りの実践をして9月にお得度。僧侶としてスタートです。

この一歩目の日を共有したいと思い、16日早朝の西本願寺（ご本山）晨朝参拝に得度のお礼参りに来る息子を見たい！と前日15日に京都で娘と合流し翌朝16日の親鸞さまご命日の晨朝参拝にお参りさせてもらいました。

早朝5時50分にご本山到着。偶然、剃髪をして、黄袈裟をまとい整列して歩く40名の新米僧侶に遭遇。男子は剃髪。同じ法衣ですので、どこにいるのかさっぱりわからない状態。阿弥陀堂、御影堂で私たちの前に座りお勤めをしている姿を娘と「ジュンは三列目の真ん中だね」と後ろ姿を見ながら涙があふれてきました。後から息子に「三列目だった？」と尋ねると「一列目」と判明。知らない男子の頭を我が子と思い、涙して感情だけ先走る母でした。でも同じお念仏の道を歩み始める同じ仲間だから誰の頭でもいいんです。

お得度をしたみなさん、辛いこと多くあるけど、それだけに感謝と感動が味わい深いよ。一緒に頑張ろう！

35年前に得度したおばさんより